保護者の皆様への教育長メッセージ

安心・安全に学校生活を送るためのお願い

七尾市における新型コロナウイルスの感染者の発生が続いています。

12月までは、家庭においての検温や手洗いの徹底、本人のみならず家族に 発熱等の症状がある場合には登校を控えるなど、家庭と学校の協力した感染対 策のおかげで校内感染が広がることはなく学校での教育活動を行ってきました。

今般、ほぼオミクロン株による感染に置き換わり、校内感染がみられる状況です。

受験シーズンを迎え、学校における感染対策について、今後も教育委員会が 責任をもって適時適切に対応してまいりますので、引き続きご理解とご協力を お願い申し上げます。

また、家庭内感染による児童生徒の感染者が多くみられます。各家庭におかれましても、保護者の皆様をはじめ基本的な感染予防策を徹底してくださいますよう、改めてお願い申し上げます。

さらに、現在の感染状況について、保護者の皆様におかれましては、ご心配 なことが多いと推察いたします。

教育委員会は、保健所の指導の下、学校再開について決定しております。たとえ感染が不安で学校を休まれても、欠席にはなりませんのでご安心ください。 その際は、お子様の通う学校にご相談ください。

七尾市教育委員会 教育長 黒崎 直人